

nom de notre élément de l'Alberta, je souhaite à vos manifestations nationales succès complet."

— M. Amédée Denault, de Québec, a assisté à notre congrès des 27 et 28 juin en qualité de représentant du Comité permanent de la langue française et de *l'Action Catholique*. A son retour, il a publié des articles très sympathiques sur les travaux du congrès. Nous l'en remercions bien cordialement. Nos remerciements aussi à M. Omer Héroux, du *Devoir*, qui suit nos luttes de très près et qui, à l'occasion de notre congrès, a écrit un article tout à fait au point sur notre situation présente.

— Une autre caractéristique du congrès, qui mérite une mention spéciale, c'est la visite du délégué des *Hibernians* de Winnipeg, M. T. J. O'Neil, qui vint apporter aux congressistes les chaudes sympathies de ses confrères. Il fut applaudi à outrance et l'honorable Juge Prud'homme, le président de la séance, le remercia cordialement en anglais.

— Selon le mot d'un penseur profond, "la France expie, depuis deux ans, sous le dur fléau de la guerre, deux grandes fautes de ses enfants: l'oubli de Dieu de la part des Français, l'oubli des lois de la pudeur de la part des Françaises." — *La Semaine Religieuse* de Grenoble.

— Nous aimons à rapprocher de cette parole sévère cette autre non moins vraie de Paul Bourget, dans son dernier chef-d'œuvre, le *Sens de la mort*: "La France reste le grand pays catholique, malgré son gouvernement, ses électeurs, ses codes, ses journaux, malgré tout."

— Le Rd Frère Prime Girard, O. M. I., du Juniorat de Saint-Boniface, est parti le mois dernier pour se rendre à la mission esquimau de Chesterfield Inlet, où il prendra la place du R. P. Leblanc, qui reviendra par le retour du bateau. Le bon Frère demeurera avec le R. P. Turquetil.

— La cause de nos frères de l'Ontario a été plaidée il y a quelques jours devant le Conseil privé du Roi d'Angleterre. Ces héroïques frères espèrent — et nous espérons avec eux — que le jugement leur sera favorable. Unissons-nous à eux pour prier que Dieu inspire aux hauts magistrats la décision qui rétablira la paix dans l'ordre.

R. I. P.

— M. Joseph-Edmond Béliveau, frère aîné de S. G. Mgr l'Archevêque, décédé le 4 juillet à Winnipeg. Son service a eu lieu au Sacré-Cœur le 6 et il a été inhumé dans le cimetière de la cathédrale. Monseigneur a chanté le service et présidé à l'inhumation. Sincères sympathies à la famille.